



Privilegierte Schützen spenden 800 Euro an Baumfreunde

Goslar. Am 11. September 2021 hat die Privilegierte Schützengesellschaft Goslar in einer feierlichen Zeremonie an die Vereinsgründung im Jahr 1220 gedacht. Schützensvogt Wolfgang Graßl überreichte daraufhin einen Scheck über 800 Euro an

die Gruppe Friends of the Forest (FoF), die sich für die Wiederaufforstung des Goslarer Stadtwaldes starkmacht. Das Geld soll in acht neue Bauminseln gesteckt werden. f Zusammen mit den FoF-Aktiven beteiligten Mitglieder der Schützen-

gesellschaft das Dörpketal, wo im Herbst ein rund zehn Hektar großes Waldumbauprojekt gestartet werden soll. Nach der Erkundungstour marschierten die Schützen zum Lindenhof und feierten dort ihren 800. Geburtstag. red/Foto: Epping